



Neuer Korpssieger für das Schützenfest 2023 ist Johannes Drossart

Das Jägerkorps Holzheim feierte am Samstag, den 18.6.22 nach 2-jähriger Pause endlich wieder das Familienfest. Bei strahlendem Sonnenschein war alles für eine schöne Veranstaltung für Groß und Klein vorbereitet. Kaffee und Kuchen, Weinstand, Grillstand und kühle Getränke sorgten für das leibliche Wohl. DJ Danny Dan, sowie eine Hüpfburg und Fußball Dart sorgten bei Jung und Alt für Unterhaltung. Für unsere „kleinsten“ wurde Kinderschminken angeboten.

Aber natürlich stand an diesem Tag auch der Sportliche Wettkampf im Vordergrund. Es fand das Korpsschießen statt, bei dem zahlreiche Pokale ausgeschossen wurden.

Neuer Korpssieger für das Schützenfest 2023 und Gewinner des Heinz Weihrauch Gedächtnis Pokal wurde Johannes Drossart vom Jägerzug „Uns Elite“ mit 31,3 Ringen.

Den Hönes Pokal konnte sich Stefan Burkhardt von den „Wackeren Kerls“ mit 30,7 Ringen sichern.

Den S.M. Hans Achten Pokal für den besten Chargierten ging mit 30,8 Ringen an Tom Behnert von der „Jägerfahnenkompanie Edelweiß“. Ebenso sicherte er sich mit dieser Leistung auch den Willi Oberbach Jugend Pokal für den besten Jungschützen.

Weiter ging es mit den Mannschaftswertungen.

Der Jägerzug „Volles Horn“ holte sich mit 88,2 Ringen den Pokal der Fackelbauenden Züge.

Dritter der Mannschaftswertung und Gewinner des Heinz Kramer Pokal 2 wurde die „Jägerfahnenkompanie Edelweiß“ mit 90,4 Ringen (Tom Behnert, Deniz Yilmaz, Michael Schilling).

Auf dem zweiten Platz und Gewinner des Heinz Kramer Pokal 1 wurde der Jägerzug „Treue Freunde“ mit 91,0 Ringen (Alfred Hammelstein, Frank Commans, Walter Schulz).

Beste Mannschaft und somit Gewinner des Oberst Bruno Mertens Pokal wurden die „Wackeren Kerls“ mit 91,2 Ringen (Stefan Burkhardt, Willi Renno, Hans Jürgen Ippers).

Weiter ging es mit dem Preisschießen für Frauen, die mit ihren Leistungen den Männern in nichts nachstanden.

3. Platz: Angela Welter - „Stolzen Jungs“
2. Platz Ulrike Hopp - „Volles Horn“
1. Platz Silke Magiera - „Holzheimer Jungs“.

Beim Schießen der Ehrengäste wurde mit 29,4 Ringen Köbi Kautz, der auch Korpskönig der Ges. Schützenlust Holzheim ist, Gewinner des N.G.Z. Pokals.

Mit Juppi Radmacher und seiner Frau Marion durfte unser 1. Vorsitzende Hans Jürgen Ippers an diesem Tag, den erst 2 Tage zuvor frisch proklamierten Schützenkönig aus Holzheim begrüßen.

Bei ausgelassener Stimmung wurde bis in den Abend hinein gefeiert.